

学ぶ楽しさ 伝える喜び が発見できる学校

校長 森田 浩一

今年度の本校の組織目標を下記のとおりとしました。引き続き、「中央だより」やホームページをとおして、活力ある学校の様子をお伝えしてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、昨年度は、平成24年度に実施した学科改編以降、初めての卒業生を出すことができました。あらためまして、保護者の皆様をはじめ、同窓会並びに地域の皆様、学科改編に携わった関係の皆様方に厚くお礼を申し上げます。



昨年度の卒業生は、学科改編時に設定した目指す学校像（下記）において、就職内定率100%の継続はもとより、進学においても国公立大学合格者は、一般受験による5名を含め9名、私立大学合格者数においては、例年80名程度のところ、170名という成果を収めることができました。

また、学校生活においても、挨拶や制服の着こなし等、高校生らしく落ち着いた学校生活を送り、小美玉市の主催する行事等にも積極的に参加するなど、地域に認められる高校生として成長することができました。

これらの成果は、卒業生一人一人が充実した高校生活3年間を送ることができた証であり、地域の皆様から、温かく見守られてきた結果であると確信するわけであります。

今後とも教職員一同、地域で愛され、社会で必要とされる人間教育に、より一層邁進するとともに、地域の中の中央高校として、魅力ある学校づくりに努めてまいりたいと思っておりますので、これからも本校に対するご支援をよろしくお願いいたします。

◎今年度の組織目標

- 1 学力の向上を目指した授業の展開と家庭学習の習慣化
- 2 進路指導における中央メソッドの具体的運用と充実
- 3 HR活動や学校行事、部活動への自主的な参加促進及び結果の広報
- 4 生徒一人一人の自律を促す段階的指導の充実による規範意識の高揚

◎目指す学校像

- 1 地域の進学校として、地域住民や中学校から信頼される学校
(きめ細かな学習指導、進路指導を行い、生徒の希望進路の実現を図る。)
- 2 自律ある行動ができる生徒の育成に努め、明るい学校
(生活の基盤である基本的な生活習慣を身に付けさせる。)
- 3 心のふれあいを大切にできる学校
(魅力ある特別活動と部活動の推進を図る。)

第27回入学式

4月7日(火)入学式が行われ、200名の新入生を迎えました。新入生を代表して花田 敏さん(明光中出身)が宣誓を行いました。



対面式

入学式翌日には対面式が行われ、新入生と上級生が初めて顔を合わせました。



新入生代表挨拶：高橋陸斗
(友部中出身)



出身

4, 5月の生徒の活躍 <部活動>

- 陸上競技部** 全国総体県予選 男子やり投げ8位入賞
走り幅跳び・走り高跳び出場
- 硬式野球部** 春季高校野球大会水戸地区予選 中央2-4鹿島
- テニス部** 男子団体：全国総体県南地区予選第3位(県大会出場)
女子団体：関東大会県予選出場
全国総体県南地区予選第3位(県大会出場)
- 剣道部** 関東大会県予選ベスト16
- バスケットボール部** 男子：関東大会県南地区予選第4位
3位決定戦 中央60-65霞ヶ浦
全国総体県南地区予選優勝(県大会出場)
女子：関東大会県南地区予選第3位
3位決定戦 中央64-48常総学院
全国総体県南地区予選第3位(県大会出場)
- バレーボール部** 関東大会県南地区予選 中央0-2藤代
- 水泳部** 県春季大会出場 県総体出場
- サッカー部** 関東大会県南地区予選代表決定戦進出
全国総体県南地区予選代表決定戦進出
- 卓球部** 関東大会県南地区予選出場
- 芸術部** 蒼星祭ポスター等作成
- 吹奏楽部** 入学式での演奏 新入生歓迎コンサート
- 茶華道部** 入学式・PTA総会時にアレンジメントによる校内装飾
お手前の練習 母の日のアレンジメント
- 軽音楽同好会**
- JRC同好会**
- 英語研究部**
- 科学部**

文化部は

6月6日に行われる蒼星祭に向けて準備中！！

1・2年遠足

5月1日(金)には1年生がお台場方面、2年生が浅草方面に遠足に出かけました。当日は天気も良く、楽しく過ごすことができ、クラスの親睦を深めたようです。



お台場



江戸東京博物館

3年生入試概要説明会 & 保護者説明会



4月16日(木)進学希望者を対象に入試概要説明会が行われました。翌日には保護者向けの説明会も行われました。